



Justo premio

El PARTIDO ANDALUCISTA en Córdoba censura rotundamente las medidas tomadas por el Gobierno del PSOE en relación a la solución a la crisis en que actualmente se encuentra nuestro país.

Esta organización política considera absolutamente impresentables opciones tales como congelación de pensiones, de salarios a funcionarios, rebaje de condiciones de despido, etc, etc.

Realmente los españoles, y los andaluces en especial consideramos que éstas son medidas que correspondan a un partido socialista.

¿Es posible que sigamos permitiendo que una vez tras otra se siga cargando sobre las espaldas de trabajadores y pequeñas y medianas empresas todo el peso de la responsabilidad de sacar a este país de los problemas económicos y sociales que padece?.

Por otro lado, en esta situación, doble carga de culpabilidad debemos sentir los andaluces al permitir, que, teniendo en cuenta el abandono y deterioro de nuestra tierra, sigamos siendo considerados como la gran reserva de votos del PSOE, no nos olvidemos, el gran causante de los mismos.

Justo premio para todos nosotros, pero debemos, de una vez por todas aprender de nuestros errores, y ya vá siendo hora de repararlos.

Pronto, quizá antes de lo que esperamos nos encontraremos sumidos de nuevo en período de elecciones, autonómicas en el mejor de los casos, y quizá generales en el peor de ellos. En una ú otra ocasión seran buenos momentos para comenzar a tomar conciencia de todo lo anteriormente expuesto, esto és, de nuestra conciencia de pueblo, de nuestra fuerza, de nuestro derecho a regir nuestros propios destinos.

A partir de ahora el PARTIDO ANDALUCISTA vá a realizar un tremendo esfuerzo en el ánimo de llegar a todos los estamentos de nuestra sociedad, de nuestros pueblos y a las agrpaciones vecinales, sociales, profesionales, de trabajadores, para conseguir que el menor plazo de tiempo posible ANDALUCIA pueda ostentar un gobierno mayoritariamente compuesto por andalucistas, gente que sólo deberán dedicar sus esfuerzos a la defensa de nuestros intereses, de nuestra tierra.



COMITE COMARCAL DEL PARTIDO ANDALUCISTA  
CORDOBA